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ATA N.º 16/2020 

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde 

haviam cinco ofícios de número 57, 58, 59, 60 e 61/2020 do Gabinete da 

Prefeita e correspondências expedidas onde havia um ofício de número 

23/2020 para o Gabinete da Prefeita. Passando para as explicações pessoais 

o Vereador Gelson José Bard informou aos colegas que foi depositado o valor 

de cem mil reais para o Hospital São Salvador. Os vereadores Luiz Hanauer, 

Sérgio Luis Chies, Roque Weimann e Carlos Adriano Schlindwein passaram a 

sua vez. O vereador André Mallmann solicitou que fosse encaminhado um 

ofício para a Secretária de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas para 

verificar em direção a Vila Nova próximo as terras do Sérgio se os bueiros estão 

entupidos ou com o calibre pequeno, pois quando chove mais está 

transbordando água pelo asfalto. O vereador André Adilson Artus comentou 

sobre o Decreto, já se houve comentários da parte dos servidores públicos, pois 

muitos iriam ganhar aumentos, que não é um valor alto, mas que para uma 

doméstica ou para um motorista faz falta no final do mês, acrescentou que no 

ano retrasado estavam todos aqui na Câmara discutindo se haveria ou não 

aumento para o funcionalismo público e ficou a promessa do aumento para este 

ano, mas já se sabia que não daria certo, por ser ano eleitoral e agora realmente 

sem aumento decretado, comentou sua preocupação quanto a isso, afirmou 

que entende que é um momento difícil e a situação do país não está boa, mas 

que sempre os cortes começam pelo funcionalismo público. Colocou sua 
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preocupação com daqui pra frente em faltar dinheiro para pagar salários, mas 

que parece que não, pois muitas obras estão sendo realizadas, até algumas 

que são sim importantes, mas que em sua opinião talvez agora não seria o 

melhor momento, para não faltar dinheiro para pagar remédios como por 

exemplo. O vereador André Mallmann disse que não concorda  com a 

colocação do colega, pois afirmou que hoje devem estar contente as pessoas 

que conseguem manter o seu emprego, pois estamos numa realidade que 

muitas pessoas perderam o emprego, afirmou que não é bom ter essas 

medidas mediante ao funcionalismo público, porém devem ser feitas enquanto 

há tempo, e em questão das obras disse que não concorda com o colega 

também, pois em sua opinião enquanto é feito um planejamento e o município 

dispõem desses recurso, não adianta ficar com eles guardados em caixa e não 

fazer as obras paras as pessoas, as obras devem acontecer mesmo em meio 

a pandemia, e quanto a recursos a saúde, o colega Gelson colocou que veio 

verbas, o Deputado Alceu Moreira conseguiu destinar mais verbas para o 

município, com parcerias boas se consegue. O Vereador André Adilson Artus 

disse que respeita a opinião do colega Vereador André Mallmann e disse que 

devemos aguardar pra ver o como ficará, pois lá em cima também terá cortes, 

e não concorda com a justificativa que o funcionalismo deve estar feliz por ter 

o seu emprego garantido, que não vê por este lado. A Presidente em nome da 

Câmara de Vereadores saudou os sentimentos de pesar ao Vereador André 

Adilson Artus pela perda do seu sogro. A Presidente Graciele Schmitz Werner 

solicitou que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria Municipal da 

Saúde questionando se eles receberam o valor destinado a eles pela Câmara, 

o que foi adquirido com o valor e se possível anexar as cópias das notas fiscais. 

Colocou que é muito triste a situação de várias empresas fechando e as 

pessoas desempregadas, na questão do funcionalismo público é muito 

complicada, pois ele não receberão aumento, mas  todas as obras estão 

continuando, não se vê que daqui a pouco terão que reduzir um pouco para 
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ajudar o setor da agricultura que foi bastante afeta como por exemplo, também 

disse achar complicado que irão conseguir fechar o ano com as contas 

positivas, disse não concordar com a afirmação de não manter dinheiro em 

caixa para fazer obras, o dinheiro que ficou em caixa a atual Administração 

ficou feliz em não receber ele em negativo, com dinheiro para utilizar. O 

vereador Carlos Alberto Walter comentou que pelo que vem acompanhando, 

este Decreto foi uma proposta feita pelo Governo Federal. O vereador André 

Mallmann comentou que são medidas que devem ser tomadas agora e depois 

quando a situação do país melhorar volta-se ao normal. O Assessor Jurídico 

explicou como funcionará e afirmou que este período não conta mais para a 

carreira do funcionário público em questão de aumento e para subir o nível.  O 

vereador André Adilson Artus disse que lamenta, como irão explicar isso por 

exemplo para as domesticas que já esperam por este aumento, que para 

muitos pode ser pouco, mas para elas faz a diferença. Disse ainda que desses 

valores que estão vindo para os Municípios no futuro todos terão que pagar por 

isto. O vereador Carlos Alberto Walter explicou como que irá funcionar com as 

verbas que vieram para o município, disse que a respeito das obras acha que 

tem muitas paradas como por exemplo o ginásio, o centro de cidadania e o 

concerto do Posto de Saúde em Campestre Alto. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que o grande problema do país não são os pequenos funcionários 

públicos e sim os grandes que garantem o seu aumento primeiro, e diminuem 

dos que recebem menos. A Presidente Graciele Schmitz Werner solicitou ainda 

que fosse encaminhado um pedido de melhorias no asfalto novo de Campestre 

Alto, um alargamento na lateral para que as pessoas consigam caminhar ao 

lado. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após 

ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro 

da Serra, 07 de julho de 2020. 


